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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймырские депутаты внесли изменения в районный бюджет  
  Изменения расходной части основного финансового документа Таймыра обусловлены 
необходимостью отражения бюджетных ассигнований для обеспечения условий 
софинансирования мероприятий, на которые в 2012 году предоставляются целевые средства 
краевого бюджета.  
  Так, сельскому поселению Караул в текущем году будет выделено более 480 тыс. 
рублей на реализацию полномочий в области физической культуры и массового спорта. В 
поселке достроят уличную спортивную площадку для игр в футбол, баскетбол и другие 
подвижные игры, сообщает Управление общественных связей Таймырского муниципального 
района. 
  На капитальный ремонт главного грузового причала поселка Диксон и восстановление 
подкрановых путей будет перечислено порядка 12 млн рублей. Вовремя проведенные работы 
позволят без срывов проводить северный завоз в навигацию этого и последующих годов 

НИА 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке избрали новый Совет дома 

В Дудинке в доме № 8-а на улице Матросова состоялось общее собрание 
собственников жилья, на котором из их числа был избран Совет многоквартирного дома. 
Согласно требованиям действующего законодательства, проведению собрания 
предшествовала большая подготовительная работа: был сформирован реестр собственников 
для определения доли каждого в общедомовом имуществе, осуществлено информирование 
жильцов о том, для чего и кем создаются советы многоквартирных домов, проведен 
предварительный опрос собственников о желании войти в состав Совета дома, а затем 
подготовлено и  размещено в каждом  подъезде объявление о проведении собрания  с 
указанием повестки дня. 

На  собрании собственников дома были избраны счетная комиссия для подсчета 
голосов, Совет многоквартирного дома в количестве пяти человек и председатель этого 
Совета из состава Совета. Также было решено, на какой срок избирается Совет, определены 
способ уведомления собственников о принятом решении и место хранения протокола. 

С учетом ранее созданного в доме 32 на улице Горького, теперь в Дудинке 
насчитывается уже два совета многоквартирных домов.  Еще в нескольких домах работа по 
их избранию находится в стадии подготовки общего собрания. 

"Таймырский Телеграф" 
 
В Дудинке состоялся конкурс молодежной моды  

Традиционный конкурс молодежной моды «Серебряная нить» прошел 12 апреля в 
городском Доме культуры. На демонстрации одежды, представленной юными моделями, 
присутствовали многочисленные зрители и группы поддержки.  

Более ста работ из стильных коллекций Дудинки, Хатанги, Хеты и Караула, широкий 
спектр направлений, яркое хореографическое шоу – всё вместе это воплотилось в 
незабываемый творческий праздник. 

Дефиле участниц конкурса было высоко оценено и восторженными зрителями, и 
компетентным жюри. Однако окончательный вердикт профессиональные художники и 
модельеры вынесут только после детального изучения каждой работы, отметив качество 
изготовления и уровень соответствия модным молодежным тенденциям.  

"Таймырский Телеграф" 
 
«Ромашковая поляна» для города-юбиляра 

До 24 июня текущего года будет идти приём заявок на конкурс по созданию цветочных 
композиций «Ромашковая поляна», который проводится в рамках празднования 345-летия 
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Дудинки. Учредителем конкурса выступает комитет культуры, молодежной политики и спорта 
Администрации города Дудинки, координирует его проведение городской Центр народного 
творчества. Согласно положению, среди задач этого необычного конкурса – создание 
дополнительной мотивации к оформлению окон жилых домов, городских  газонов и клумб 
декоративными растениями и внедрение в жизнь городского сообщества новых традиций 
проведения праздника. Победителей в номинациях «Лучший цветник», «Лучший двор», 
«Цветочек беленький», «Фантазия и цветы» ждут дипломы и ценные подарки. 

 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
Первая мемориальная доска Норильска возвращена на историческое место 

13 апреля первая мемориальная доска Норильска была возвращена на историческое 
место – дом №1 по ул. Завенягина. Об этом сообщили в пресс-службе аппарата главы 
города.  

 Памятная доска А. П. Завенягину была установлена в апреле 1976 года к 75-летию 
первого директора Норильского горно-металлургического комбината (возглавлял НГМК в 
1938-1941 годы). В августе 2011 года доска была демонтирована и передана в ЗФ ОАО "ГМК 
"Норильский никель" для реставрации. Как пояснила ведущий специалист отдела отраслевых 
услуг управления по делам культуры и искусства администрации Норильска Лилия Луганская, 
с течением времени доска была повреждена и удалить с нее следы различных 
стройматериалов вручную не представлялось возможным. 

 Реставрацией памятной доски А. П. Завенягину занимались специалисты центра 
диагностики, а также Механического завода Заполярного филиала компании. 

 "Хочется поблагодарить работников "Норильского никеля", которые в свободное от работы 
время реставрировали мемориальную доску. Результат их работы превзошел все наши 
ожидания. Особенно приятно, что доска возвращена на свое историческое место практически 
в первозданном виде и накануне 111-летия Авраамия Завенягина. Это первый опыт 
реставрации памятных досок. Если работа окажется удачной – результаты будут видны с 
течением времени. Возможно, будет разработана специальная программа, в рамках которой 
мы восстановим все мемориальные доски, которые есть в Норильске", – отметила Лилия 
Луганская. 

"Таймырский Телеграф" 
 

За первые три месяца этого года в Норильске было совершено на 200 преступлений 
меньше, чем за такой же период прошлого года  

В частности, на 40 процентов сократилось количество преступлений на улицах. 
Уменьшилось также количество краж и грабежей, что является результатом усиленной 

работы наружных служб. Только за март сотрудники полиции на учет поставили более 900 
граждан за различные административные правонарушения и преступления. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 
Норникель и государство выделили 1,7 млрд руб. на переселение с севера 1,2 тыс. 
семей    
 Государство и ГМК "Норильский никель" выделили 1 млрд 769 млн рублей на 
переселение в 2012 году 1 тыс. 224 семьи из заполярных городов Норильск и Дудинка, 
говорится в материалах правительства Красноярского края. Среди будущих переселенцев 1 
тыс. 71 семья из Норильска, 153 - из Дудинки. Всего подали заявки на переселение из 
Заполярья в 2012 году 2 тыс. 904 семьи. Средства выделены федеральным и краевым 
бюджетами, а также "Норникелем" в рамках долгосрочной целевой программы по 
переселению жителей северных городов. В соответствие с этой программой предполагается 
в течение 10 лет переселить из Заполярья 11 тыс. 265 семей.  

"Интерфакс-Сибирь" 
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5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
В Красноярске прошла акция солидарности с голодающими в Астрахани 

В Красноярске состоялась акция солидарности с участниками голодовки в Астрахани, 
выступающими за отмену итогов выборов мэра города, которые они считают 
сфальсифицированными в пользу кандидата от "Единой России". На санкционированный 
пикет перед городской администрацией Красноярска собрались 30 человек, сообщает радио 
"Свобода". 

Пикет перерос в импровизированный митинг. Желающие высказаться использовали клумбу 
в качестве сцены, с которой выражали недовольство происходящим в стране. Звучали 
призывы поддержать астраханцев и тоже начать голодовку — с каждой пятницы по 
воскресенье. Предложение не встретило поддержки у протестующих. 

Лозунгами пикета были "Свободу Астрахани, свободу России!", "За Шеина, за честные 
выборы!". Постояв полчаса, протестующие разошлись. Акция прошла без задержаний. 

Напомним, что накануне в Астрахани прошел митинг в поддержку проигравшего выборы 
мэра Олега Шеина. В результате трое участников митинга задержаны за применение 
слезоточивого газа при попытке прорвать полицейский кордон у здания мэрии. 

"Трое задержанных пытались прорваться через полицейский кордон к зданию мэрии и 
использовали в отношении сотрудников полиции слезоточивый газ, за что и были 
задержаны", — заявил источник в пресс-службе УВД. 

«Росбалт» 
 
Горизбирком расскажет всю правду о кандидатах на пост главы Красноярска  

Подготовка к выборам главы Красноярска, назначенным на 10 июня, идет полным ходом, 
сообщила Анна Лисовская, председатель городской избирательной комиссии.  

Лисовская отметила, что в Красноярске будет 371 избирательный участок, на которых, 
согласно спискам, должны будут проголосовать 719 834 избирателя. Выборы главы города 
пройдут в один тур и состоятся даже при минимальной явке. 

Чтобы привлечь на выборы как можно больше избирателей, горизбирком решил 
модифицировать приглашения избирателям, сделав их более подробными и красочными. 
Кроме того, для удобства горожан на избирательных участках информация о кандидатах 
станет более подробной. На стендах, информирующих о кандидате, кроме официальных 
данных, будет размещены сведения о доходах, имуществе и т.д. 

Анна Лисовская особо отметила, что избирательная комиссия приложит все усилия, чтобы 
избежать многочисленных недоразумений при подготовке списков избирателей, которые 
проявились на выборах в Госдуму и Президента России. Специалисты более тщательно 
подойдут к формированию этих списков, чтобы они оказались как можно достоверней.  

"Начата работа по подготовке списков избирателей, для нас это очень больной и сложный 
вопрос, вызывающий достаточно много замечаний. Поэтому хотелось бы, чтобы избиратели 
уже заранее ознакомились с тем, есть ли они в списках или нет, чтобы вовремя внести 
коррективы. После того, как участковая избирательная комиссия получает списки, внести 
изменения туда можно только на основании официальных документов", - сообщила 
Лисовская. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Проводное радио прекращает вещание в Красноярске 

С понедельника, 16 апреля, в Красноярске прекращает свое вещание проводное радио. Об 
этом сообщили в мэрии. 

Компания ООО «Красспецмонтаж», обслуживающая сети проводного вещания в 
Красноярске, официально уведомила администрацию города о прекращении обслуживания 
сетей по причине убыточности услуги. 

В настоящий момент абонентская плата за услугу составляет 60 рублей, при этом 
количество абонентов постоянно сокращается. На 1 января 2012 года количество радиоточек 
в городе составляет порядка 26 000 штук. 
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Учитывая социальную значимость проводного радио для жителей, в том числе и как 
средства оповещения населения о чрезвычайных ситуациях, власти рассматривают вопрос о 
сохранении сети проводного вещания. Решение пока не принято. 

ООО «Красспецмонтаж» предоставляет услугу проводного вещания с 2011 года. Ранее 
трансляцию радиопередач осуществляла компания ООО «Красноярск-Сигнал». 

Newslab.ru 
 
Партия имени Анатолия Быкова. Красноярский бизнесмен заявил о желании вернуться 
в большую политику 

Известный красноярский бизнесмен и политик, депутат Заксобрания края Анатолий Быков 
заявил о намерении летом создать собственную партию. По его словам, в политработе 
предполагается активно использовать Интернет. От участников проекта Быков ждет 
предложений по программе и названию партии. Не исключено, что в нем будет использовано 
слово «Сибирь».  

Предприниматель предполагает сделать движущей силой новой партии студентов. 
«Старые поколения уже не способны на преобразования, поэтому я хочу найти 
единомышленников в красноярских вузах. Я не буду им навязывать своих идей. Главное – 
хочу услышать их мнение о том, какой должна быть новая партия, что она должна дать 
стране и краю», – говорит Быков.  

Предприниматель в региональной политике уже 15 лет. Дважды – в 2000 и 2004 годах – 
возглавляемые им избирательные объединения первенствовали по партийным спискам на 
выборах в горсовет Красноярска. На выборах в Заксобрание в 2001 году Блок Анатолия 
Быкова занял второе место. Последним политическим проектом депутата был Евразийский 
союз. Но после того как его блок на выборах в 2007 и 2008 годах не допускали до выборов, 
Быков с партиями не связывался. По информации «НГ», в 2011 году он получил предложение 
присоединиться к Общероссийскому народному фронту, но ответил отказом. Недавно Быков 
несколько раз намекнул, что готов бороться за пост губернатора края. На выборах мэра 
Красноярска, которые пройдут в июне этого года, он поддержал начальника краевого 
госпиталя для ветеранов войн Алексея Подкорытова.  

Оппозиционеры полагают, что Быкову надо быть осторожнее с названием. «Кремль боится 
проектов, в которых может усмотреть намек на сепаратизм, – говорит депутат Заксобрания 
эсэр Олег Пащенко. – Быков – авторитетная фигура с серьезным финансовым и 
организационным ресурсом. После войны с Александром Лебедем он стал хорошо известен. 
В столице понимают его потенциал, но лучше воздержаться от географических названий, 
иначе проект могут тормознуть уже на этапе регистрации. Возможно, стоит, не мудрствуя, 
назвать партию просто – Партия Анатолия Быкова.  

Эксперты спорят о перспективах будущей партии. «Практически все проекты, которые 
Анатолий Быков создавал для выборов, можно назвать успешными. Его избирательные блоки 
в первой половине нулевых годов были в числе призеров на выборах в Заксобрание и в 
горсовет. В 2004 году Блок Быкова даже обогнал партию власти, – вспоминает политический 
аналитик Андрей Копытов. – Есть шансы на успех и у нынешнего начинания. Либерализация 
партийного законодательства позволяет при наличии определенных ресурсов создать де-
факто региональную партию, но с филиалами в большинстве субъектов РФ. Такие ресурсы у 
Быкова есть».  

«Главная проблема Быкова – недолговечность его политпроектов. Он представляет собой 
ярко выраженный тип авторитарного политика с вождистскими наклонностями. Эти личные 
качества часто мешали ему выстраивать долгосрочные отношения в политике, – говорит 
политолог Сергей Комарицын. – Организовать партию ему по силам, а вместе с ней и 
добиться определенного успеха на выборах в горсовет Красноярска зимой. Но вряд ли 
влияние его партии выйдет за пределы края» 

«Независимая газета» 
 
Олег Дерипаска не желает платить экологические штрафы и призывает раскошелиться 
государство 
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 Владелец «Базового Элемента» и гендиректор ОК «РУСАЛ» Олег Дерипаска предлагает 
провести полномасштабную экологическую реформу, выработав Экологический кодекс РФ. 

 На это может уйти до 2-х лет, а пока О.Дерипаска призывает остановить законодательные 
инициативы Минприроды (МПР) в этой области, грозящие 100-кратным увеличением 
штрафов, сообщает агентство «Интерфакс». 

 В настоящее время проект закона «О внесении изменений в отдельные законодательные 
акты РФ в части совершенствования нормирования в области охраны окружающей среды и 
введения мер экономического стимулирования хозяйствующих субъектов для внедрения 
наилучших технологий» прошел второе чтение в Госдуме.  

 Данный закон, предложенный МПР, предполагает стократное увеличение штрафов и 
введение нового административного барьера - комплексного экологического разрешения для 
промпредприятий.  

 Дерипаска же считает, что непомерные штрафы не станут стимулом для перехода на 
наилучшие доступные технологии при неясных источниках финансирования.  

 По мнению Олега Дерипаски, экологическую реформу необходимо провести по двум 
направлениям. Во-первых, упростить разрешительные процедуры, перейти на 
технологическое нормирование и придать целевой характер экологическим платежам. Во-
вторых, реформировать действующее законодательство - в том числе, создать экологический 
кодекс.  

 Он также предложил стимулировать предприятия модернизировать свои технологии через 
государственное софинансирование и субсидирование процентных ставок. То есть 
переложить всю тяжесть устранения экологических последствий своей деятельности на 
государство и простых налогоплательщиков. 

НИА 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
ВВП РФ в 2012-2030 гг может расти в среднем на 4,4% в год – МЭР  

Рост ВВП России в 2012-2030 годах по инновационному сценарию может составлять в 
среднем около 4,4% в год, сообщил журналистам замминистра экономического развития 
Андрей Клепач, представляя подготовленные министерством сценарные условия 
макроэкономического развития России на этот период. 

ДВА ВАРИАНТА 
Долгосрочный прогноз, подготовленный министерством, предусматривает два основных 

сценария. Инновационный сценарий развития предполагает увеличение инвестиций, в 
первую очередь, государственных, в транспортную инфраструктуру, науку, образование и 
технологии. "Если говорить об инновационном сценарии – то это среднегодовой рост 4,4% за 
весь период", - сказал Клепач.  

Сценарий консервативной, или энерго-сырьевой модели развития предполагает 
сохранение доминирования топливно-энергетического комплекса не только с точки зрения 
вклада в рост ВВП, но и с точки зрения формирования доходов в экономике и в бюджете. При 
таком сценарии среднегодовой рост ВВП РФ до 2030 года будет составлять 3,5-3,6%. 

Ранее Минэкономразвития понизило официальный прогноз по росту ВВП РФ на 2012 год 
до 3,4% с 3,7%. В 2011 году экономика России выросла на 4,3%.  

Фактор цен на нефть в обоих вариантах прогноза является значимым, но не главным. 
"Долгосрочный прогноз строится вокруг того, как будут происходить структурные и 
институциональные сдвиги в российской экономике", - пояснил замглавы МЭР. 

Клепач сообщил, что долгосрочный прогноз внесен в правительство РФ, и кабинет 
министров планирует рассмотреть его вместе со среднесрочным прогнозом на заседании 26 
апреля. 

ИННОВАЦИОННЫЙ СЦЕНАРИЙ 
Частные и государственные расходы на здравоохранение, согласно инновационному 

сценарию, вырастут с 4,6% ВВП в 2010 году до 5,9% ВВП в 2020 году и до 7,1% ВВП в 2030 
году, расходы на образование – соответственно до 6,3% и 7,0% ВВП (в 2010 году – 5,2% 
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ВВП). Расходы на науку должны увеличиться с 1,2% ВВП в 2010 году до 3,0% ВВП в 2020-
2030 годах, что сопоставимо с параметрами развитых стран.  

При этом предполагается существенное повышение параметров эффективности 
экономики: энергоемкость ВВП по отношению к 2010 году снизится в 2020 году на 26%, в 2030 
году - на 46%, производительность труда возрастет в 2020 году в 1,6 раза к 2010 году и в 2030 
году - в 2,5 раза.  

Предполагается, что в рамках этого сценария российская экономика будет развиваться 
быстрее мировой, и ее доля повысится к 2020 году до 3,2-3,5% мирового ВВП, а к 2030 году - 
до 37% с 3% в 2010 году. По размеру экономики Россия переместится с шестого места в мире 
в 2011 году на пятое место в 2014-2021 годах. Экономика России в 2021 году превысит 
размер экономики Германии.  

Реализация инновационного сценария позволяет значительно сократить разрыв с 
развитыми странами по уровню благосостояния граждан: уровень доходов на душу населения 
возрастет с 48% от уровня еврозоны до 65-70% в 2020 году и 90-95% - в 2030 году.  

Предполагается, что доля среднего класса повысится с 22% в 2010 году до 37% в 2020 
году и 48% - в 2030 году. 

КОНСЕРВАТИВНЫЙ СЦЕНАРИЙ 
Энерго-сырьевой сценарий предполагает, что расходы на научные исследования и 

разработки возрастут к 2030 году до уровня не выше 2% ВВП; расходы на образование на 
протяжении всего периода стабилизируются на уровне 4,8-6% ВВП; расходы на 
здравоохранение к 2030 году вырастут до 6%. Уровень частных и государственных 
инвестиций в человеческий капитал будет значительно уступать параметрам развитых стран. 

Темп роста экономики по данному варианту прогноза на 0,9-1,1 процентного пункта ниже, 
чем в инновационном сценарии. Экономика увеличится к 2030 году всего в два раза, 
реальные доходы населения - также в два раза, а доля России в мировом ВВП 
стабилизируется на нынешнем уровне - 3-3,1%.  

В основных сценариях предполагается умеренный рост цен на нефть и другие сырьевые 
ресурсы - в среднем около 1% в год в реальном выражении. Цена на нефть в 2013-2030 годах 
в реальном выражении прогнозируется на уровне 90-106 долларов за баррель. Цена газа при 
экспорте в дальнее зарубежье в реальном выражении в среднем оценивается в 380 долларов 
за тысячу кубометров.  

Клепач отметил, что пока это рабочая версия прогноза - она будет обсуждаться с 
Минфином, Центробанком РФ и другими ведомствами. "Думаю, здесь возможны 
определенные уточнения", - сказал он. 

ПРАЙМ 
 

Новая реформа МВД может начаться после отставки Нургалиева. В МВД опровергают, 
что Нургалиев инициировал реформу ведомства 

Новая реформа министерства внутренних дел может начаться в мае 2012 г., пишет газета 
«Коммерсантъ» в субботу. По данным издания, инициатором реформы стал глава МВД 
Рашид Нургалиев. 

Реформа, которую в центральном аппарате МВД называют «оптимизацией», предполагает 
перераспределение сил между департаментами и управлениями ведомства, отмечает газета. 
Планируется также переназначить ряд руководящих сотрудников и провести обязательную 
ротацию генералов. 

Неизвестным пока остается то, кто возглавит проведение реформы — Нургалиев или его 
преемник. 

«Не предлагал, не в мае» 
В пресс-центре МВД в субботу заявили, что Рашид Нургалиев не предлагал провести 

новую реформу ведомства в мае 2012 г. 
«В некоторых СМИ появилась информация о якобы имевшем место предложении министра 

внутренних дел генерала армии Рашида Гумаровича Нургалиева провести в мае текущего 
года новую реформу МВД России. Данная информация не соответствует действительности», 
— говорится в заявлении, опубликованном на официальном сайте МВД в субботу. 
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В заявлении подчеркивается, что Нургалиев, выступая в Госдуме в пятницу, отметил, что 

реформа МВД еще продолжается. «Сроки и содержание дальнейших мероприятий по 
реформированию МВД России не обозначались», — говорится в заявлении. 

«Полностью очистить МВД невозможно» 
В пятницу Рашид Нургалиев выступил перед депутатами Госдумы с отчетом о ходе 

реформы МВД. Глава ведомства сообщил, что в рамках переаттестации из органов 
внутренних дел было уволено 5600 сотрудников, еще 44 000 приняли решение об увольнении 
до ее начала. «Но полностью очистить ряды МВД в рамках реформы невозможно», — 
констатировал Нургалиев. 

Требования при приеме на работу новых сотрудников были ужесточены, заверил министр. 
Были пересмотрены также критерии оценки деятельности полицейских. 

Нургалиев отметил, что не видит острой необходимости в создании в рамках 
Следственного комитета спецподразделения для расследования дел в отношении 
сотрудников полиции. По словам главы МВД, подразделения собственной безопасности 
выявляют каждое второе преступление и если бы граждан информировали они, а не СКР, то 
общество бы видело, что эта служба работает. 

МВД продолжит быть открытым и информировать о своих проблемах, несмотря на 
чрезмерное информационное давление на полицейских-нарушителей, подчеркнул Нургалиев. 
«Мы понимаем, что в краткосрочной перспективе это создает репутационные проблемы, 
однако в долгосрочной — воспитывает у личного состава и общества в целом нетерпимость к 
правонарушениям и тем более преступлениям», — сказал министр. 

Решение за президентом 
В четверг фракция «Справедливой России» в Госдуме ставила вопрос об обсуждении 

отставки Нургалиева с поста министра внутренних дел. Справедливороссы попытались 
включить этот вопрос в повестку заседания Думы, однако их не поддержали ни в этот день, 
ни в пятницу. 

Первый вице-спикер Госдумы Иван Мельников пояснил, что любая инициатива должна 
сначала пройти через профильный комитет. Тем не менее, по данным «Коммерсанта», 
обсудить возможную отставку Нургалиева, возглавляющего МВД восемь лет, готовы все, 
даже некоторые из единороссов. 

Депутат Геннадий Гудков, в свою очередь, заявил, что эсеры обратятся к президенту с 
предложением об отставке министра внутренних дел. Депутат уточнил, что обращение будет 
адресовано «не столь к уходящему президенту, сколь к новому президенту». 

Vedomosti.ru  
 

Минздравсоцразвития выступает за профилактику наркомании в трудовых 
коллективах.  

Работодателей и руководителей учебных заведений необходимо обязать заключать 
договоры с медицинскими учреждениями для проведения профилактики и раннего выявления 
наркомании среди сотрудников и студентов. Такое мнение высказал журналистам главный 
нарколог Министерства здравоохранения и социального развития (Минздравсоцразвития) РФ 
Евгений Брюн. По его словам, в настоящее время такая работа не является обязательной. Он 
напомнил, что в РФ уже вступил в силу закон об охране здоровья граждан, который позволяет 
проводить профилактическую и исследовательскую работу в этом направлении на 
добровольной основе, но закона, обязывающего решать эти вопросы, нет. 

По словам Е.Брюна, в настоящее время программа раннего выявления наркомании 
проходит в школах и некоторых вузах. При этом добровольное тестирование соглашаются 
пройти порядка 80-85% студентов и около 30% школьников. Е.Брюн пояснил, что невысокий 
показатель в школах объясняется тем, что для проведения теста медицинской организации 
необходимо получить еще и разрешение родителя. "Именно родители часто становятся 
камнем преткновения", - отметил он. 
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Говоря о первых опытах проведения подобных программ, Е.Брюн сообщил, что в 
некоторых учебных учреждениях, где Минздравсоцразвития проводил соответствующие 
профилактические работы, уровень потребления наркотиков снизился примерно в 5-7 раз. 

Е.Брюн добавил, что обследование у врача-нарколога должно стать обязательным для 
получения медицинской справки, которую абитуриент предоставляет при поступлении в вуз. 

РБК 
 

ЦИК: Размещенные О.Шеиным ролики о нарушениях были смонтированы 
Центризбирком РФ усмотрел признаки монтажа в видеороликах о нарушениях на выборах 

мэра Астрахани, выложенных Олегом Шеиным, экс-кандидатом на пост градоначальника от 
"Справедливой России", на сайте YouTube. 

"Олег Васильевич Шеин демонстрировал видео с избирательных участков о допущенных 
нарушениях. Эти ролики размещены на ресурсе YouTube, и, по оценке специалистов, в них 
присутствуют признаки внутрикадрового и межкадрового монтажа", - заявил в пятницу 
журналистам замглавы ЦИК Леонид Ивлев. 

По словам чиновника, зафиксировавшие нарушения видеоролики, которые 
демонстрировал О.Шеин, не аутентичны видеозаписям с камер, установленных 
"Ростелекомом" на избирательных участках. 

Несколькими днями ранее в Астрахани высадился целый десант оппозиционеров, 
приехавших поддержать протестующих против фальсификаций на выборах мэра города. 
Туда, в частности, прибыл популярный блогер и борец с коррупцией Алексей Навальный. 
Затем известная телеведущая Ксения Собчак призвала москвичей ехать в Астрахань, чтобы 
поддержать борцов за честные выборы, пообещав, что сама прибудет в город в конце 
недели. 

Напомним, скандал в Астрахани разразился после выборов мэра 4 марта. По 
официальным данным ЦИК, на них победил кандидат от "Единой России" Михаил Столяров. 
Однако данные эксит-поллов продемонстрировали совершенно противоположную картину: 
опросы показали, что на выборах с большим отрывом лидировал "эсер" О.Шеин. 

В знак протеста против нечестных выборов О.Шеин начал голодовку, которая длится уже 
около месяца. На 25-й день акции протеста в городе начались беспорядки и столкновения с 
полицией. 

РБК 
         

В РФ выросло число россиян с доходами ниже прожиточного минимума 
Численность россиян, доходы которых являются ниже прожиточного минимума, в 2011г., по 

предварительной оценке, выросла на 0,2 процентного пункта - до 12,8% по сравнению с 
12,6% в 2010г. При этом, по данным Росстата, в I квартале 2011г. число россиян с такими 
доходами достигало 16,1%, во II квартале - 13,8%, в III квартале - 12,9%, а в IV квартале - 
9,7%. 

В целом по России величина прожиточного минимума в IV квартале 2011г. составила 6 тыс. 
209 рублей, в том числе стоимость «потребительской корзины» составила 5 тыс. 785 рублей 
(минимальный набор продуктов питания - 2 тыс. 263 рубля, непродовольственных товаров - 1 
тыс. 002 рубля, услуг - 2 тыс. 520 рублей). При этом расходы по обязательным платежам и 
сборам составили 424 рубля.  

Размер прожиточного минимума в отчетном периоде для трудоспособного населения 
составил 6 тыс. 710 рублей, для пенсионеров - 4 тыс. 902 рубля, для детей - 5 тыс. 993 рубля. 

По сравнению с III кварталом 2011г. величина прожиточного минимума уменьшилась для 
всего населения на 1,2%, а стоимость продуктов питания «потребительской корзины» 
уменьшилась на 4,4%, а непродовольственных товаров и услуг возросла на 2,2% и 0,4% 
соответственно. 

Средний доход россиянина в IV квартале 2011г. составил 24 тыс. 304,6 рубля, что на 
391,4% выше величины прожиточного минимума, а средний размер назначенных по старости 
пенсий (8 тыс. 876 рубля) превысил этот показатель на 181,1%. 
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Минимальный размер оплаты труда (МРОТ) в IV квартале 2011г. составил 4 тыс. 611 
рублей (68,7% от величины прожиточного минимума), а минимальный размер стипендии 
составил 1 тыс. 100 рублей (16,4% от величины прожиточного минимума).  

Ежемесячное пособие на период отпуска по уходу за ребенком (первым) в возрасте до 1,5 
лет составило 2 тыс. 194 рубля, т.е. 36,6% от величины прожиточного минимума. 

«Новые Известия» 
 

Рашид Нургалиев: правый руль запрещать не будем  
Руководитель российского МВД Рашид Нургалиев неожиданно сделал заявление по поводу 

автомобилей с правым рулем. Но переживать водителям таких машин не стоит – господин 
Нургалиев, наоборот, успокоил обладателей техники из Японии и Великобритании. «Мы такой 
вопрос не собираемся рассматривать и не станем», - заявил министр внутренних дел Рашид 
Нургалиев, выступая в Госдуме в рамках «правительственного часа». 

Кроме того, скоро чуть проще будет жить и тем водителям, которые только собираются 
приобретать подержанные автомобили – недавно власти приняли решение прикрыть схему 
ввоза в Россию «конструкторов» (то есть разукомплектованных автомобилей, которые затем 
собирались в России и превращались в полноценные машины – такая схема ввоза 
автотехники активно практиковалась на Дальнем Востоке). Пошлины на ввоз таких авто 
поднимут до 15%, при этом сумма выплаты не должна быть меньше 5000 евро. А это 
автоматически делает «конструкторы» невыгодными. 

«Авто@mail» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
СМИ: Президентство Путина увеличивает шансы войны с Грузией 
  В СМИ распространяется информацию о подготовительных мерах, предпринимаемых 
Россией на случай атаки Израиля по иранским ядерным объектам. Конечным источником всех 
этих сообщений является статья, опубликованная на сайте businessinsider.com Майклом 
Малуфом, под названием "Россия перебрасывает войска к северной границе Ирана и 
ожидает атаки Запада". 

Экс-чиновник Пентагона Малуф в качестве подтверждения громкого заголовка 
приводит два высказывания: Виктора Озерова, руководителя Совета Безопасности России, и 
Дмитрия Рогозина, заместителя премьер-министра. Озеров заявил, что у России "есть план" 
на случай военной акции Запада против Ирана. "Иран является нашим соседом, — сказал, 
сказал в свою очередь, Рогозин. — Если Иран будет вовлечен в любые военные действия, 
это будет прямой угрозой нашей безопасности". 

Малуф, со ссылкой на "собственный источник в России" утверждает, что Россия 
перебрасывает людей и технику на 102-ю российскую военную базу в Гюмри, Армения. Он 
также утверждает, что Россия спешно эвакуирует с закавказских, кавказских и черноморских 
военных баз семьи военного персонала, передает MIGnews. 

Согласно "информированным источникам" Малуфа, с возвращением Владимира 
Путина на пост президента России вновь возникает перспектива войны против Грузии, 
традиционно придерживающейся проамериканских позиций. 
  Русские считают, что Грузия будет сотрудничать с США, блокируя поставки на 102-ую 
военную базу, которые сейчас осуществляются в основном по воздуху. Уже сейчас грузины 
блокируют единственный наземный маршрут, через который могли бы осуществляться 
российские военные поставки. Поставки идут через Иран, и этот маршрут будет перекрыт в 
случае войны. 

Согласно российским источникам, военные  РФ считают, что, если США начнут войну с 
Ираном, они могут развернуть силы в Грузии и военные корабли в Каспийском море с 
возможной помощью Азербайджана, который тем не менее заявил, что он не позволит 
Израилю использовать свою территорию для атаки на соседний Иран. 

Аналитик вашингтонского Фонда Джеймстауна Павел Фельгенгауэр говорит, что 
российские силы (из Закавказья) могут получить приказ ударить по югу, чтобы предотвратить 
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предполагаемое размещение американских военных баз в Закавказье, установить сообщение 
с войсками в Армении и взять в свои руки энергетический коридор на Южном Кавказе, по 
которому азербайджанские, туркменские и другие каспийские газ и нефть могут достичь 
европейских рынков". 

"Одним быстрым военным ударом Россия может обеспечить контроль над всем 
Кавказом и каспийскими государствами, которые были ее бывшими владениями. В то же 
время маленькая победоносная война объединит российский народ в поддержку Кремля, что 
позволит подавить остатки продемократических движений за справедливые выборы, а в 
качестве окончательного бонуса военные действия России могут окончательно уничтожить 
режим Саакашвили", — отмечает эксперт. 

Фельгенгауэру вторит бывший советник президента Картера по вопросам 
национальной безопасности Збигнев Бжезинский: "В этом случае есть возможность 
конфликта также и между Азербайджаном и Ираном. Россия может воспользоваться 
ситуацией и начать новую войну против Грузии". 

Ранее Майкл Малуф уже заявлял, что Россия модернизирует российскую базу в 
Армении и увеличивает численность подразделений в ожидании эскалации кризиса на 
Ближнем Востоке, от Сирии до Ирана. "То, что на данный момент происходит в Сирии, а 
также угрозы Израиля в отношении Ирана оказывают серьезное воздействие на Россию с 
точки зрения ее собственных интересов на Ближнем Востоке. Россия рассматривает кризис в 
Сирии в контексте более широкой региональной проблемы с точки зрения собственных 
интересов безопасности. Это было хорошее замечание, с учетом того, что в самом начале  у 
сирийской оппозиции не было так много оружия, однако сейчас у нее в наличии имеется 
определенное  вооружение, которое, очевидно, получено извне", — отметил Малуф. 

Как известно, в мире опасаются, что Израиль из-за слухов о разработке Ираном 
ядерного орудия может нанести по этой стране военный удар. Ранее сообщалось, что 
нападение может совершиться уже в апреле. Западные союзники Израиля уговаривают его 
не вступать в войну с Ираном. 

США и ряд других стран Запада обвиняют Иран в разработке ядерного оружия под 
прикрытием программы мирного атома. Тегеран все обвинения отвергает, заявляя, что его 
ядерная программа направлена исключительно на удовлетворение потребностей страны в 
электроэнергии. 

«Росбалт» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  14.04.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 4711 ▼ 0, 10 

EUR 
 

38, 8134 ▼ 0, 04 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
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